

Aus den Verhandlungen der schweizerischen Bundesversammlung.

(Vom 17. Juni 1875.)

Herr Bundesrath Borel, welcher unterm 19. Mai abhin zum Direktor des internationalen Postbureau ernannt wurde, hat mit Zuschrift vom 3. dies die Entlassung von seiner Stelle als Bundesrath nachgesucht.

Die Vereinigte Bundesversammlung ertheilte hierauf dem Hrn. Bundesrath Borel die gewünschte Entlassung auf den 31. Dezember d. J. (Ende der laufenden Amtsperiode), unter Verdankung der geleisteten ausgezeichneten Dienste.

(Vom 18. Juni 1875.)

Im Nationalrathe ist als neugewähltes Mitglied erschienen: Herr Gaudenz Salis-Seewis, Kantonsrichter, von Chur und Seewis, in Chur, gewählt am 6. Juni vom 32. eidg. Wahlkreise, in Ersetzung des ausgetretenen Hrn. Sprecher.

Aus den Verhandlungen der schweizerischen Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1875
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	26
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	19.06.1875
Date	
Data	
Seite	361-361
Page	
Pagina	
Ref. No	10 008 668

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.